



Joan Vinyes y Suzuki, siguen sumando en Ferrol.

Joan Vinyes-Jordi Mercader (Suzuki Swift S1600) cumplieron con los pronósticos y consiguieron su sexto triunfo consecutivo, esta vez en Ferrol, de la presente temporada, en la categoría de dos ruedas motrices 2000cc. Además Joan ha completado la 41ª edición del rally de la Escuderia Ferrol en una excelente 7ª plaza en la clasificación absoluta, en una prueba en la los vehículos de las características del Suzuki Swift S1600 parten con una inferioridad manifiesta ante los vehículos de tracción total y de mayor potencia.

Otro elemento a batir, en este caso para todos los participantes, ha sido el fuerte calor que ha hecho en Ferrol y las zonas cercanas por donde se ha disputado el rally.

El dominio del piloto de Suzuki en la categoría de 2RM ha sido total, líder de principio a fin no dio ninguna opción a sus rivales. Acabó la primera etapa del rally (disputada el viernes día 20) con 1'30" de ventaja sobre su compañero de equipo, Gorka Anxustegui, y siendo el más rápido en todas las especiales disputadas.

En la continuación siguió la misma dinámica y llegó al final de la carrera habiendo doblado la ventaja respecto a Anxustegui, que conservó la segunda plaza después de una emocionante lucha con Alvaro Muñoz. Vinyes tampoco se dejó sorprender en esta segunda etapa de la prueba ferrolana y decantó a su favor todas las especiales disputadas.

En la última cita gallega del Campeonato de España de Rallys 2010, Vinyes-Mercader dejaron un poco de lado la lucha que habitualmente protagonizan ante equipos con vehículos de prestaciones superiores. Esta vez las condiciones de las especiales eran demasiado adversas para arriesgarse en luchas que habrían sido muy desiguales.

Estoy muy contento por haber llegado al final con el coche en perfecto estado y además como líder de la categoría 2RM. Sabíamos de antemano que el trazado del Ferrol no era favorable para las características de nuestra mecánica. Así pues se trataba de ir superando especiales, mantener un ritmo regular sin tomar ningún riesgo y lo hemos conseguido. Mi felicitación al equipo, una vez más, porque todo ha funcionado de manera impecable y también estoy muy contento por nosotros porque a pesar de no ser un rally fácil hemos conseguido un nuevo triunfo y estamos muy cerca de conseguir el objetivo con el que iniciamos la temporada, el título de las 2RM. Esta era la lectura que hacía el piloto de Suzuki en el momento de parar en el control horario una vez superada la última especial. Después de 6 triunfos en las 6 carreras disputadas, Joan aún no quiere cantar victoria: ***No es que no quiera, es que faltan 7 puntos para poder hacerlo de manera matemática, hasta entonces ... no hay duda que lo tenemos todo a nuestro favor, pero por si acaso esperaremos a celebrarlo cuando sea totalmente real.***

El Rally Príncipe de Asturias, que se disputará los días 9, 10 y 11 de septiembre, será la siguiente prueba válida para la Copa de España de 2RM 2000 cc. Esta pueda ser la cita definitiva para que Joan Vinyes consiga de manera matemática el título de la mencionada categoría.

Clasificación Copa de España dos ruedas motrices 2000 cc, 41 Ferrol:

1.- Vinyes-Mercader (Suzuki Swift S1600) 1h53'43.8, 2.- Anxustegui-Suarez (Suzuki Swift S1600) a 3'08.8, 3.- Muñoz-Blanco (Citroën C2 R2) a 3'26.9, 5.-Díaz-Díaz Ford Fiesta R2) a 6'24.4, 5.- Perez-Cue (Ford Fiesta R2) a 9'37.6 .

Clasificación absoluta Campeonato de España, 41 Rally Ferrol:

1.-Hevia-Iglesias (Skoda Fabia S2000) 1h47'27.2, 2.- Burgo-Burgo (Ford Fiesta S2000) a 0'29.2, 3.- Senra-Vazquez (Mitsubishi Lancer EVO X) a 1'30.6, 4.- Fuster-Aviño (Mitsubishi Lancer EVO X) a 2'49.3, 5.-Perez-Velasco (Peugeot 207 S2000) a 4'50.2, ...,7.- Vinyes-Mercader (Suzuki Swift S1600) a 6'16.6 .

Servicio de prensa.

